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Hnmetra-secretária: ilatilde do Assentamento

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas equatorze minutos, reuniram-se no Plenário da câmara Municipal de Éiesidente Médici/Ro,sito à Rua Padre.Ad9Jrg, no 2590, para dar início a quarta sessão ordinária do ano de doismile vinte e três da décima Legislatura, sob a presidência do Vereador Marlon Vicente, queapós cordiais cumprimentos, pediu ao Vereador Úice-presidente Edirlei Cassimiro deoliveira para fazer a oração de abertura dos trabarnos. Ém seguida o vereadorPresidente Marlon vicente solicitou à vereadora, primeira-.""àtárir, Matilde doAssentamento, para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Na sequênciaa Primeira-secretária Matilde do Assentamento fez a chamada nominal dosvereadores, que por sua vez, confirmou a pr"."rf, de 0g (oito) vàreãoores: AlessandroMartins santos, Angdo carrara, Benito Alves dà cruz, riia áo Àssentamento, EdirleiCassimiro de Oliveira, Matilde do Assentamento, Marlon Vicente e professor Aitton. Esteveausente o Vereador Juraci Jovem Bazilio, que teve sua ausência justificada pelo VereadorProfessor Ailton. fa-vendo quórum legal, o Presiderüe Marlon Vicente declarou aberta aquarta sessão ordinária do ano de doís mil e vinte e três da décimá L"girt.trra da CâmaraMunicipal, quando eram dezoito horas e quinze minutos. Em ato 
"oniínro 

o presidente
Marlon vicente colocou para deliberação pelo Plenário, aAta no oo7t2o23 da terceira;;;;il;dü;i;;pfefidente Módici. cluê foi aôrôvâ.{â ^^r i.ãâãi-ir-r^ -^,^^Contlnuando o
Matllde do Assentamento, para que ftzesse a rertura da ordem oo ota,"{JJã""ff1=Slil;
::ly:ii."::?:,:,,9:"rAyy?1?jl1 20 

ollr!lz2; d.e autoria oo ngoei Éxecutivo Municipar,
data da entrada 01t08t2022; leitura do Projeto oe teituunicipat n' ol+jiõiá,';; ;;üii#;
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lli'íX1'd,Í1,';j"l? 1,7:;:":^':::-::',: yq:r?l ,, ylt da entrada 2T to2t2o23; projeto deLei Municipat no 017t2022, otrrton-, #p;ff;'il:ilffi",i}iáí,|,,i1,?iá';l'Ji,tlr33
271021202e; Projelgl"^!"-,!rnicipal no 018t2022 de-áutoria do pooeiÊxecutivo Municipat,data da entrada rcn3t2o2s eroleto.oe.lgqnrru-riiãúi no 01 gt2o22,de autoria do poderExecutivo Municipal{ data da enirada lstostzolã ãl"itrrc do projeto de Resotução n.00112023' de autoria dos membros da Mesa Diietora, oata dé'ãntraoa 2rto2l2o23.Prosseguindo o Presidente Marton vicente ron-ú"u a patavra, para que faça o uso
fl,1,.*T::"L,*,::.f^::Tli l,ilú;;l úi;;ãi_ q,", cumprimentou o presidente;t-,* ; J ffi :;''D #ffi;,::li trffiffi 1l,,",: :T 5;:l:vereadores e as pe§soas olre asqicfiarn a cacoãa. .:r-- -r
verea<lores e as pe.flsoas que assistiam a sessão; o servidor Oa dfftru _ Secretaria deFinanças do Estad$, fez uma explanação oireciúaoa aos consumidores do nosso
:UlfiS:";:i#:gH':m§:ii:H:?:s':,:i:z:::t"1yt1:":-1;y'produtosriquemarerrtos a nota tlscal expedida pela empresa que está comercializando.",Ãó;;;";lü;
H}iilTrJ":ff , ?:;1 H:l'", llÍi:}-l'l:t **"q", 1 "t,. oi;;;" d as ráb ricas, q ueresuttam em prejuízos para o produtor; o ,"nÀài'irancisco também ;fiJ;,"r,lTi.#,;l,riatençáo para àquelas pessoas que vendem seus veícuros e, apenas passam o recibo detransferência do 

- 
veículo, pensam elas, que .o "o, o preenchimento do recibo atransferência está eÊtuada, mas se enganam, porque muitas vezes aquetas pessoascompradoras do veíqülo não concretizam ã transtercncia junto ao oÉJnnN e, os impostoscontinuam sendo 

"*pboioos 
em nome da pessoa pràprietária do veíúio, do antigo dono doveículo, falou que com frequência, pessoas comparecerem a sEFIN com esses problemasde ímpostos atrasados em seus nomes, após determínado tempo de terem comercializadosseus veículos; no final de sua exptanação, o servidor Francísco- Marcan reiterou osagradecimentos pelo tempo concedioo ná. tribuna poputar e se colocou à disposição dapopulação e dos vereadores p?ra 

_ 
esclarecer qualquer dúvida, quantos aos fatosexplanados' Em seguida o Presidente Marlon vicente concedeu a palavra, para quefaça o uso da tribuna ao vereador Professoreitton rerreiia pãioito minutos que:cumprimentou o Presidente Marlon vicente, 

", r"ú nome cumprimentou os membros daMesa Diretora; cumprimentou os demais vereaooiás; cumprimentou Franscisco Marcan,agradeceu por sua presença e lhe fez elogios em sua carreira como servidor da sEFIN;cumprimentou as pessoas presentes e pessoas que acompanhavam a sessão pelas redessociais; discursou que o Brasil tem uma das maiores taxas tributárias do mundo; faloutambém que apesar de algumas chuvas, as seis obras que estão sendo executadas pelaadministração municipal não param; mencionou ainda o vereador professor Ailton sobre aobra da casa dos taxistas que, está sendo executada no pátio da rodoviária; comentousobre o estacionamento da secretaria de eoucáfão; falou da escolã-lrrrriil or"=ràT,construída em frente ao ginásio de esporte e que s erá o cartão postal de nossa cidade;expôs também sobre a garagem da secretaria de saúde; lembrou ainoa das quadras deareia e do campo sintético que está sendo construído nas proximidade da agência do Bancodo Brasil; discursou também o Vereador Professor Ailton,'que a cada dia que se passa ficafeliz com tudo aquilo que vem acontecendo dentro do município; destacou a obra que estásendo realizada na sexta linha, destacando o rebaixamento do morro, um serviços degrande importância para aquela comunidade do assentamento; mencionou mais uma vezem seu discurso, se dirigindo para àquelas pessoas que gostam de criticar a administraçãoEdilson Alencar que, esperem para criticai lá parã ã nnãr do mês oô ãezembro de 202g.explanou ainda o Vereador Professor Ailton qrà r""onhece que, aínda tem muitas coisas emuitas obras a serem feitas em nosso município, mas que é um motivo de muito orgulhopara o Vereador discureante, porque, realmente, as coisas estáo acontecêndo em nosso
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município e as pessoas estão observando a mudança na n
Presidente Marlon Vicente concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao
Vereador Alessandro Martins Santos por oito minuios qúe: em nome de Deus
agradeceu mais uma oportunidade de estar na Casa de Leis, para os trabalhos de mais
uma sessão ordinárifl; em nome da Vereadora Matilde, cumprimentou os membros da Mesa
Diretora; em nomp. 

. 
do Vereador Benito, cumprimentou os demais Vereadores;

cumprimentou o serVidor da SEFIN, Francisco Marcan, em seu nome cumprimentou todos
as demais pessoas que acompanham a presente sessão; discursou o VereadorAlessandro
e falou que as obras que estão acontecendo agora, são frutos de terem sidos projetadas
mais pra trás; falou sobre a iluminação pública do nosso município, sobre a coleta de tixo
em nossa cidade, eçPecialmente na Avenida Trinta de Junho; expôs também o Vereador
Alessandro e voltou la cobrar, se dirigindo ao secretário municipai de administraçáo, bem
como aos colegas dfmais Vereadores, para elaboração o quanto antes, de um piojeto de
Lei, para agilizar nd elaboração do concurso públiio para Presidente Médici; elogiou a
administração pela realizaçáo, de mais uma vez, da Conferência Municipal de SaúdL que
aconteceu na semana passada aqui, no auditório da Câmara Municipai; afirmou ainda o
Vereador que a Cooperativa de Crédito Cressol estará com uma sede nova e mais ampla
e, que está ampliando seu campo de trabalho em nosso município, gerando outios
empregos e maís oportunidades; contou também que a cooperativa estará instalando uma
sala de negócios nq ldistrito de Estrela de Rondônia; destacou e elogiou o Vereador, mais
uma vez, ao trabalhÔ e as ações do deputado estadual Laerte Gomes que atendeu mais
uma vez um seu pedido e concedeu mais um recurso, para adquirir novos equipamentos,
para os Agentes Municipais de Saúde, para que esses profissionais possam desenvolver
um trabalho de mais qualidade em nosso municÍpio; enfatizou o Vereador Alessandro que
foi prazeroso também, participar com a colega Vereadora Bia do Assentamento do evento
em homenagem ao Dia Mundial da Mulher, que ocorreu nas instalações do SINTERO; no
transcorrer do discurbo do Vereador Alessandro Martins, foi acrescido ainda, o aparte do
Vereador ProfessorAilton e o aparte da Vereadora Bia do Assentamento, que abrilhantaram
as falas do discursante emedebista. Continuando o Presidente Marlon Vicente solicitou
à Vereadora Primeira-secretária, Matilde do Assentamento, que fizesse a leitura para
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 061t2022, de autoria do poder
Executivo Municipal, que assim otez,leitura do Projeto de Lei Municipal no 061t2022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como, leitura dos pareceres das Comissões
Permanentes. Prosseguindo o Vereador Presidente Marlon Vicente colocou em
discussâo e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação com
Emenda Modificativa, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento e o paiecer da
Comissão de Meio Ambiente, Agricultura e Turismo, que foram aprovados por unanimidade
pelos senhores vereadores. Em seguida o Presidente Marlon Vicente colocou em
discussão e votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 061t2022, de autoria do
Poder Executivo Municipal, euê foi âprovado por unanimidade pelos senhores Vereadores
em primeira votação. Na sequência o Presidente Marlon Vicente soticitou à Vereadora
Primeira-secretária, Matilde do Assentamento, que fizesse a leitura para deliberação
pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal n" O14t2023, de autoria do Poder Execuiivo
Municipal, que assim o fez,leitura do Projeto de Lei Municipal n" 014t2023, de autoria do
PodÉr Excoutlvo Munlolpel, bcm oomo, lcitura doa parcocrco drc Comirrôtl pcrmanontot.
:Êr .tc cottlírrso o Wl'..{er M.rrtcn Vlrrntr cclcoos rrn Chcuraacl . votrçlo p-lo
Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçâo, o parecer da Comissão de Éinanças
e Orçamento e o parecer da Comissão de Educaçã0, Saúde e Assistência Social, que foram
aprovados por unanimidade pelos senhores Vereadores. Gontinuando o Vereador
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Presidente

HH;;i:L[ 
o]:ir:rlj:^:T"r.1?^.11p1Í 

+F,i,o ivr,diãiã"r, o,! rui ,or.o,,oo o*

01612023, e 01712023, todos de autoria do Poder Executivo Municipal. Senáo o pãàúã
aPrgvado por unanlm ores vereadores. Prosseguindo o presidente
MarlonVicentecolocouemdiscussao@obadame-nte,peloPlenárioos
Projetos de Lei Municlpal no 062t2022, 014t2023, O16tí02g, e 017t2023, de autoria do

Assentamento,.quq fizesse a leitura para oétioeràçao peto prunario=[J'Êr"j:1]t: l;Municípal n" 016.2a13, de autoria do Poder rràãriiro Municipal, que assim o Íez,leiturado Projeto de Lei Mlrnicipal n" 016t2023, de rrioii, do poder exécutivo Municipat, bemcomo' leitura dos pareceres das comissÕes Permanentes. Em seguida o vereador Marlonvicente colocou em discursão e votação pelo Plenário o pare."i áã ôomissão de Justiçae Redação, o parecer da comissão de Finãnç". ã õrçamento e o parecer da comissão deEducação, saúde e Assistência sociql, quã for; 
??royad.os 

por unanimidade pelossenhores Vereadorq*. Na sequência o veãoorFréffiicente colocou emdiscursão e votaçãd lpelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 01 6t2023, de autoria doPoder Executivo Muriicipal, oug foi ap!'ovâdo por unarlimídade pelos senhores vereadores
9!n pri:meirq votação Em ato cente solicitou àvereadora Primeira'secretária, Matilde do Assentam^ento, que fizesse a leitura paradeliberação pelo Plenário do Proje_to de Lei rraunicipar n' 01 zt2o23, de autoria do poder
Executivo Municipat, que assim ó1ez; leitura oo Éroleto de Lei Municipal n" 0í 7t2023, deautoria do Poder Executivo Municipal, bem como, leitura oo. páiààãles oas comissõesPermanentes' contirtuando o vereador Marlon üicente colocou em discursão e votaçãopelo Plenário o par$er da comissão_de Justiça e Redação, o prr".êr da comissão deFinanças e orçamenno, o parecer da comissao de obras e serviços públicos e o parecerdaComissãodeMeioAmbiente,AgriculturaeTurismo,

. Prosseguindo o VeEaaor presidente Marlonvicente colocou em discursao e votaçao pelo Élenário o projeto de Leí Municipal no01712023, de autoria do poder Executivo úunicipal, que foi aprovado por unanimidade
Em segúã;Tresidente MartonVicentesolicitouàVereadorffiia,MatildedoAssentamento,que

fízesse a leitura para deliberaçlo pelo Plenário do Projeto de Resolufào n" 001t2021, deautoria dos membros da Mesa Diretora, que assim o iez,leitura do projeto de Resoluçãon" 00112023, de autoria dos membros da Mesa Diretora, bem como, leitura do parecer daComissão Permanente. Na sequência o Vereador Marlon Vicente colocou em discursão
e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçáo, que toi aprovaoà pãi

. Em ato contínro ó Ve]reaaor PresidenteMarlon Vicente colocou em discursao evotação pelo Plenário o erolãto de Resoluçao nà
00112023, de autoria dos membros da Mesa bireiora, que foi aprovádo por unanimidade

Con
Vereadora Matilde do Assentamento, sotr'citou ao Presidente Marlon Vicente, quà
colocasse para apreciação do Plenário o pedido de dispensa de interstício de vinte e quatro

l?lT;,f"rri ::g*1i v3_t3eão, dos. projelos_dg Lei Municipat no o62tzo22, o14t2ozs,

Poder Executivo Municipat,

Em reguide o p"ciioontoEro" vrc
l,:l:,:^::tn?:f"_:1T:j ?_"y: 

pir?c€.re-8, o projeto de Lei Municipar no o18 e o1et2o23, daautoria do Poder Executivo Municipal. Nao haúenoó-mãid-;ãiéiã;';r- õã#-á;óiá,";

01412023, 01612023, e 017t2023, de autoria
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Presidente Marlon Vic

!:::f,';,,r^111",j:: :: :i:{::l"l sgbre atitudes pessoais assumioas na presente

PLENARIO cActLDA PENHA DE ABREU, 13 de março 202g.

sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 "'ôã'ão'*Jfi#i;lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os servidores: Edieiny santosTomaz silva, Flavio Plínioda silva, Joáo Valdivino dos santos, José Juarez Barbosa dosSantos, Marilene S. idos Santos Paulo Rogério doi Santos, Roberto pereira e RobsonFernando da silva Fprnandes. Terminou a luarta séssao ordinária do ano de dois mil evinte e três, quando bram dezenove horas 
"'àinqr"r,ta 

e oito minutos, não havendo nadamais a ser tratado, elrl nome de Deus, o Presidente Marlon Vicente encerrou a presentesessão' Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcreviesta Ata, que é a pura expressão. da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demaisVereadores deste Poder Legislativo presentes' nesta sessão, assinam as páginasenumeradas da presente Ata.
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